

Bombas o médicos, canción dedicada a los médicos cubanos (+Video)



Bombas o Médicos es un abrazo de toda la Patria Grande a Cuba. Rafael Correa, expresidente ecuatoriano estuvo compartiendo en su estreno. Foto: Tomada de Prensa Latina

La Habana, 7 jul (RHC) Más de un millón de visualizaciones en Youtube ha reunido la canción Bombas o médicos del rapero argentino Daniel Devita en colaboración con Piero. El tema exalta su solidaridad con los médicos cubanos.

Con la producción musical de Renzo Pelozo, la guitarra de Gustavo Arroyo, el aporte de DJ Perro y del productor venezolano Ricardo Villarroel, el video acumula casi un 1 300 000 vistas en esa plataforma de Internet, cercano a su puesta en circulación en las redes sociales próximamente, según informó Prensa

Latina.

Imágenes del histórico discurso que el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, brindara el 25 de mayo de 2003 en Buenos Aires, cuando pronunció la frase «médicos y no bombas, médicos y no armas inteligentes» son presentadas en el clip.

De Vita destacó el amor de Cuba por el mundo, no así Estados Unidos con su expansión armamentista.

En declaraciones a Prensa Latina, De Vita subrayó que esta es una canción muy especial para él por varios motivos. Uno de ellos es el hecho de poder homenajear a la medicina cubana en un momento tan particular, basados en la premisa de uno de los líderes latinoamericanos más influyentes de la historia.

«Me siento responsable como rapero de tanta infamia que se vierte en letras de mi disciplina contra la digna y bloqueada Cuba», apuntó el artista, quien ya habían lanzado canciones contra el cerco económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la Isla.

Por otro lado, el rapero agradeció la impronta de Piero prestando su voz y su corazón en la pieza, que también constituyen un regalo muy especial que le dio la música y la causa latinoamericana. Igualmente destacó la inmensa labor de esa tropa de batas blancas que recorre el planeta curando heridas que muchas veces son producto de la sed de sangre del imperio.

Para el músico, Bombas o médicos es un abrazo de toda la Patria Grande a Cuba. Así lo siento, subrayó tras recordar que hasta el expresidente ecuatoriano Rafael Correa estuvo compartiendo en su estreno.

De Vita se declaró muy feliz con el impacto que está teniendo en muchos países de Latinoamérica y sobre todo en Cuba la canción, que presentaron junto a los Guardianes de la Salud en videoconferencia.

(Tomado de Diario [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/263050-bombas-o-medicos-cancion-dedicada-a-los-medicos-cubanos-video>



Radio Habana Cuba